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u- f'J'66 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des N~t!C!"!l!r:ltcs XVII. Gc~ctzgebtln~s!,cricdc 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Partik-Pable, Haigermoser, Eigruber 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Verzögerungen bei der Auszahlung von Überstunden~ 

vergütungen an Exekutivbeamte 

Informationen der unterfertigten Abgeordneten zu folge werden 

seit März 1989 Überstundenvergütungen an Exekutivbeamte 

unvollständig bzw. verspätet ausbezahlt. 

Da diese Unregelmäßigkeiten bei der Entlohnung nur den Unmut 

~er Beamtenschaft hervorrufen und deren Leistungsbereitschaft 

mindern können, richten die unterfertigten Abgeordneten an 

den Bundesminister für Inneres nachstehende 

A N FRA G E 

1) Aus welchen Gründen werden seit März 1989 Überstundenver

gütungen an Exekutivbeamte unvollständig bzw. verspätet 

ausbezahlt? 

2) Ab wann wird die Auszahlung dieser Überstundenvergütungen 

wieder vollständig und ohne Verzögerung erfolgen? 
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